

# 九鬼町 地域おこし協力隊

## ・活動日記・

No.4



年未始の食堂網干場の臨時営業では、1障省の方々、釣客の方、丁寧に来ていました...というお客様もいらっしゃり、慣れない喫茶ではありますけれども営業する事ができ、有難く思っています。

私が九鬼町に引越しする以前から大好きな場所オハイ。

オハイに向かう丸木崎遊歩道の丸太橋の傷み...私だけではなく町に歩きにこられる方にも気にされている方もいて、何とか修繕をと思っていました。

私が以前から活動を共にさせてもらっている、尾鷲の山などの道普請グループ“尾鷲散漕隊”的のお力をお借りして、この度丸太橋の整備が出来ました。

九鬼で以前仕事をされていました、九鬼の山を気にかけてみえる方たるで、快く引受けてしまひ、翌週は再度橋の点検、その後の倒木処理、その間手前の倒木処理は役所の方々にもして頂きました、以前より歩きやすくなりました。

まだまだ、道の痩せた所の工留め処置が必要な箇所も多いですが、今後も少しずつ整えていく予定です。又、それなりの山を轟震にて下さる方々もいて大変感謝です。

又、歩き会に参加して頂ける方に集まって頂き、月1回ペースで九鬼町散策を楽しむという事になりました。参加申込ありがとうございます。随時参加募集しておりますので、お気軽にご連絡くださいただければ...と思いま。

平日の網干場の活用ですが、少し準備遅れておりましたが、2月10日と11月曜と火曜日午前9時から午後4時くらいまで、ドリンクのみで立ち入り喫茶営業始めたことを思ひます。他の施設、活動もあり、毎週必ずという状況ではありませんが、平日からは二の三よりで営業日をお知らせしたいと思ひます。準備不足もありますが宜しくお願ひます。